

2018-07-11

No.

①

Date

11 de 2018

Hola, que tal! Mi nombre es Andres y me gustaria compartir mi historia con Ustedes.

Hace un año, por problemas con mi ex mujer a raíz de pedirme su trabajo y no poder cumplir con mis obligaciones para con mi familia, y ante el miedo de que el problema tome dimensiones más grandes, recurrí a un "prestamista", amigo de un amigo y bueno, conseguí el dinero para poder solucionar el problema.

Al tiempo conseguí un nuevo trabajo y mi vida retomó su cauce normal. Empecé a devolver de a poco el dinero prestado, más unos intereses enormes, hasta que un día el Sr. Sebastian Rivers (prestamista) me empezó a demandar la devolución total del dinero en un tiempo muy corto, por lo que yo me acerqué a hablar con él para tratar de buscar una solución, pero él sin el menor empacho me dijo: "¡¡ Plega vos me dehes dinero y me lo tenes que pagar a más tarda en lo días o sino... te imaginaras que puede llegar a pasar con tu familia... y yo me predí desconcertado, pero le dije que bueno, que buscaré la manera de pagarle. A los 5 días posteriores al encuentro, él me llamo al móvil y me preguntó si tenia novedades sobre su dinero, a lo que yo le dije que todavía no. y él terminó la comunicación.

(2)

En la noche él me vuelve a llamar y me dice que tiene una solución rápida y favorable "para los dos".

Y me comenta que yo puedo, más bien en nombre de la deuda y ante la posibilidad de que haga algo a mi favor, tengo que hacer un viaje a un destino, llevando equipaje de drogas, líquidos y con eso se cancela por saldos la deuda.

Después de un rato de tensión y presiones, dije que sí y a los dos días salí desde Santa Cruz de la Sierra, Bolivia con destino a Sao Paulo y después de hacer tiempo en el aeropuerto saldría hacia Hong Kong con escala en Adis Ababa, Etiopía. En ese momento empecé mi camino al imperio y me fue muy bien pude un pic a el área de Adis Ababa del aeropuerto de Hong Kong por sometido a una repunta por de la común que terminó en que ahora estoy detenido esperando ser procesado en la Chui Kok reception center desde hace 8 meses.

Aquí la terapia mental es muy fuerte, no te dejan hacer nada, no te pueden estudiar y durante 23 hrs estamos encerrados en un salón donde habemos unas 90 personas. la hora restante es para hacer un poco de ejercicio y ducharse.

La comida aquí es mala, pero es muy escasa, las útiles de higiene son solo

el plan, el cepillo de dientes y el dentífrico que los provoca la caries o tumba los dientes entre las visitas o consultas. Sería una llamada de 10 minutos al mes, siempre y cuando tengas tarjeta para IDD call. Pero pese a todo esto, lo peor está por venir y es el tiempo de condena que para 1kg de cocaína ronda la década, es decir, unos 10 años a la sombra, o como le decimos en Argentina, en la tumba.

Por todo esto es que me tomé el atrevimiento de compartir esta historia con ustedes a través de la columna que realiza el Padre Juan Ulanade "NO MAS MULAS".

Piensen bien en las consecuencias de elegir el camino de las mulas o verse involucrados con gente inescrupulosa y tener como referencia mi relato.

Nunca se olviden de este proverbio "la plata fácil es linda pero a la corta o a la larga se espuma, dura poco."

Perdon, no me presenté: Me llamo Andrés, tengo 40 años y soy Argentino.